

COMME DON BOSCO,
SOYONS POLYGLOTTES DU CŒUR,
CAPABLES DE PARLER
LE LANGAGE UNIVERSEL
DE LA BONTÉ.

Le charisme salésien reste vivant lorsqu'il se transmet et non lorsqu'il se conserve. Le cœur salésien est ouvert, confiant, tourné vers la rencontre. C'est ainsi que nous restons fidèles à Don Bosco.

Face aux défis du vieillissement, des langues, de la diversité et des peurs contemporaines, notre force reste la fraternité salésienne et l'amour des jeunes.

Ensemble, dans la confiance et la joie, faisons rayonner l'esprit de Don Bosco dans nos provinces et dans notre monde.

Franz DEFAUT



« Fais librement ce que l'amour te pousse à faire. »

Marie-Dominique Mazzarello

Reco Baumkirchen 2025

« Être SALÉSIENNE COOPÉRATRICE, SALÉSIEN COOPÉRATEUR de don Bosco n'est pas appartenir à un mouvement en plus, mais être conscient de vivre un style de vie qui colore toutes les actions du quotidien et qui s'affine tous les jours. » Conseil Provincial Belgique-Sud

Mot du soir

La définition proposée par le Conseil Provincial Belgique-Sud nous invite à dépasser l'idée d'une appartenance purement formelle. Être Salésienne coopératrice ou Salésien coopérateur ne se limite pas à rejoindre un mouvement, à porter un nom ou à participer à des activités spécifiques. C'est avant tout une manière de vivre, un style de vie qui imprègne chacun de nos gestes, chacune de nos décisions, chacune de nos relations.

Cette vision met l'accent à la fois sur la conscience et sur l'engagement intérieur. Le quotidien devient alors le terrain où s'exprime la véritable essence de la vocation salésienne et de l'engagement missionnaire du coopérateur à la suite de Don Bosco: la bienveillance, le service aux autres, la recherche du bien commun et le respect de la dignité de chaque personne. Ce n'est pas quelque chose qu'on "allume" uniquement lors des réunions ou des projets, mais un feu qui se nourrit chaque jour des petits choix comme des grandes décisions que nous prenons.

Ce style de vie « qui s'affine tous les jours » souligne également la dimension du cheminement personnel. Être coopérateur à la suite de Don Bosco, ce n'est pas atteindre un état fixe de perfection, mais plutôt progresser sans cesse, apprendre de ses erreurs, accueillir les expériences et laisser cette manière d'être transformer progressivement notre regard et nos actions. Il s'agit d'une dynamique de croissance intérieure où chaque jour apporte l'occasion de rendre visible cet esprit dans notre entourage.

Ainsi, cette définition nous rappelle que la véritable essence de la vocation salésienne et de l'engagement missionnaire du coopérateur à la suite de Don Bosco réside dans la cohérence entre nos valeurs, nos pensées et nos actes.

Je vous invite à faire au quotidien, par amour et en toute liberté, le témoignage vivant de notre idéal.

Franz Defaut, sc - CoopBelsud